

# ～さいつ～

佐伊津小学校便り

## さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和5年3月23日

No. 41

文責

校長 甲斐 裕一

新型コロナウイルス感染症拡大防止に係るマスクの着用も新たな考え方となり、感染者数も以前のような数ではなくなってきました。本校におきましても、心配するような感染状況ではありません。これも、ご家庭や地域で、様々な感染防止対策に取り組んでいただいたからと思います。心から感謝申し上げます。

さて、本日、修了式を終え、今年度も明日の卒業式を残すのみとなりました。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、予定していた教育活動ができず、学校行事等も「中止、簡素化、代替」といった措置をしなければなりません。9月には、休校もいたしました。そのような中で、できる限りのよりよい指導に努めてきたところです。十分でなかったこともあったかと存じますが、児童が全員無事に、進級、卒業を迎えることができますのも、家庭や地域の皆様のご支援のおかげと感謝いたしております。ありがとうございました。

いよいよ、3月27日（月）から、春休みが始まります。学校では、春休みの過ごし方について指導いたしました。ご家庭、地域におかれましても、新型コロナウイルス感染症拡大防止・事故防止（特に、交通事故・不審者事案）に最大の留意をお願いいたします。そして、新年度を新たな気持ちでスタートできますよう、心と体の準備をお願いしたいと存じます。

最後に、今年度の学校教育に対してご理解とご支援を賜りましたことに、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 修了式で話したこと

本日の修了式は、この3年間で初めて、全児童が体育館に集まることができました。代表児童に修了証を渡し、次のことを話しました。

- 6年生と1～3年生が直接会うのは最後でしたので、改めてお別れをしました。
- この3学期は、次の学年の「0学期」でした。いよいよ4月から新たな学年の1学期を迎えます。これまで準備してきたことを活かして自信をもって新たな学年を迎えてください。
- 新学期は、4月10日（月）から始まります。始業式には全員、元気な姿で登校してほしいです。
- 春休みには、交通事故や不審者に十分気をつけ、みんなで仲良く過ごしてほしいです。

本日、児童に通知表をお渡ししました。ご家庭で一緒にごらんください。そして、お子さまの学校での頑張りについて、「認め・ほめ・励まし」ていただきたいと思っております。もちろん、課題もあることかと思っておりますが、今後、少しでも向上するようお声かけをお願いいたします。

担任は、子ども1人1人の励みとなるよう、通知表を通じて、学校の様子をお伝えし、認め、ほめ、励ましております。どうか、ご家庭でもお子さまのプラスになるようなお声かけをお願いいたします。

通知表に関して、ご不明な点やお尋ねになりたいことがありましたら、恐れ入りますが学校へご連絡ください。

## **原田悠里さん、ありがとうございました**

本校の卒業生に、歌手の原田悠里さん（右写真）がいらっしやることは、皆様ご存じのことと思います。

今回、原田悠里さんから大型テレビ（65型）を2台、寄贈いただきました。



早速、3年生の教室となかよし1組の教室に設置いたしました。（可動式なので、他の教室でも使用可能です）

母校への深い愛から、このように寄贈いただいたと、職員も児童も心より感謝いたしております。

学校からは、児童のお礼のメッセージをお送りいたしました。

大切にさせていただきます。ありがとうございました。

## **「佐伊津っ子のくらし」(令和5年度版)を配付しました**

昨日、「佐伊津っ子のくらし」(令和5年度版)を配付いたしました。これは、佐伊津小教育会議で検討し、PTA役員、教職員で見直したものです。

お読みいただき、ご理解とご協力をお願いいたします。

併せて、次年度からの名前札についても文書を配付しております。こちらにつきましても、ご理解とご協力をお願いいたします。

## **3月28日(火)は退任式です**

学校においてこの時期は、「別れ」を避けることはできません。

明日、6年生との別れがありますが、3月28日(火)には、先生方とのお別れの式「退任式」があります。とても寂しい気持ちになりますが、ぜひ、登校するようお願いいたします。もちろん、登下校中の事故には十分気をつけてください。

## **たいへんお世話になりました**

私事で恐縮いたします。私、甲斐裕一は、この3月をもって定年退職いたします。

本校には、38年間の教員生活の中で、平成3～9年度に教諭として7年、平成23年度に教頭として1年、令和2～4年度に校長として3年、計11年間も在籍しました。

この3年間は、マスクの着用が通常となっており、お互いの顔をしっかりと見ることが難しい状況で、様々な教育活動も制限がありたいへんでした。しかし、教諭時代に児童だった方々が保護者になられたり、保護者だった方々が祖父母や地域のお世話役になられたりしておられ、本校をお支えいただきました。どうか3年間の校長としての務めを終えるとともに、教員として終わりを迎えることができます。これも、佐伊津小学校の児童、保護者の方々、地域の皆様のおかげと、ただただ感謝いたすばかりです。11年間、ありがとうございました。

今後の佐伊津小学校のますますの発展と皆様のご健勝を祈念いたします。